



Baloncesto

El Madrid, campeón de la Liga ACB tras ganar al Valencia Basket —P43

Trump amenaza a España por el gasto militar: “Pagará el doble”

- La OTAN acuerda elevar hasta el 5% del PIB la inversión en defensa con Sánchez aislado
- El presidente de EE UU anuncia represalias comerciales por el rechazo español a su orden

SILVIA AYUSO / CARLOS E. CUÉ
MACARENA VIDAL LIY
La Haya

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó ayer a España con represalias comerciales por no doblegarse a su orden de elevar el gasto en defen-

sa hasta el 5% del PIB. La cumbre de la OTAN celebrada en La Haya acabó con el acuerdo de alcanzar esta cifra de inversión en 2035. “[España] es el único país que no paga. No sé cuál es el problema. Creo que es una pena. Así que lo vamos a compensar: estamos ne-

gociando un acuerdo comercial con España y les vamos a hacer pagar el doble. Y lo digo en serio. Les vamos a hacer pagar”, afirmó Trump. Aunque no lo mencionó de forma explícita, el mandatario se refería a la opción de aumentar los aranceles a España.

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que firmó el documento final, se quedó aislado en su tesis de que España cumplirá con los objetivos comprometidos con un gasto del 2,1%. “Es realista y suficiente”, aseguró. —P2 A 6 Y 20
—EDITORIAL EN P16

El BBVA estudia retirar la opa al Sabadell por las condiciones del Gobierno

El Ejecutivo alega que otras fusiones cerraron el grifo a las pymes

D. TOLEDO / Á. BAYÓN
Madrid / Santander

El acuerdo del Consejo de Ministros que endurece las condiciones de la opa del BBVA sobre el Sabadell, al que ha tenido acceso EL PAÍS, se justifica en que anteriores fusiones bancarias implicaron una caída abrupta del crédito a las pymes. El banco vasco advirtió ayer de que contempla retirar la opa después de que el Ejecutivo congelara durante al menos tres años una fusión de las dos entidades. —P32 Y 33

Un musulmán socialista aspira a gobernar Nueva York

PAOLA NAGOVITCH
Nueva York

Zohran Mamdani es todo lo que Donald Trump desprecia: musulmán, progresista, inmigrante y defensor de Palestina. Y desde ahora es el favorito para gobernar la ciudad de Nueva York tras imponerse en las primarias demócratas a Andrew Cuomo, exgobernador del Estado y que partía con ventaja. Su victoria es un soplo de aire fresco para un partido desubicado tras la derrota electoral. —P11



Donald Trump, ayer, entre Pete Hegseth, secretario de Defensa (izquierda), y Marco Rubio, secretario de Estado. BRYAN SNYDER (REUTERS)

El exdirigente del PSOE participó en el gabinete que creó Sánchez para abordar la crisis, en el que cuestionó el rigor de las informaciones publicadas

Santos Cerdán, el caballo de Troya de la trama corrupta en La Moncloa

JOSÉ MARCOS
Madrid

Santos Cerdán, ex secretario de Organización del PSOE, actuó como un caballo de Troya en el ga-

binete que se creó en La Moncloa para abordar la crisis de las mordidas en la que estaba involucrado el exministro José Luis Ábalos. En las reuniones celebradas por

este equipo, a las que acudieron cinco ministros, Cerdán intervino poco y cuando habló, criticó la falta de rigor de las informaciones sobre el caso. —P22

La Audiencia avala la investigación sobre la asesora de Begoña Gómez —P24

